

COMENTARIOS

Aportes gremiales

Ya se realizó la última Cuenta Pública del Presidente de la República Gabriel Boric, donde hay muy poco que destacar en relación a anuncios para la región de Arica y Parinacota, lo cual nos motiva a seguir haciendo propuestas y trabajo gremial que aporte al desarrollo y calidad de vida en nuestra región.

En Cámara Chilena de la Construcción Arica ya estamos trabajando en conjunto con Asinda y Cámara de Turismo para conformar una multigremial, y esperamos que se nos puedan sumar otros gremios de nuestra región, para tener una voz ante la autoridad con ideas para el desarrollo de nuestra región, para lograr esto hace pocos días nos reunimos con el vicepresidente de la CPC y Gremios por Chile, Daniel Mas; quien nos dio su apoyo para poder desarrollar la Multigremial de Arica.

Además, durante la Semana de la Construcción (donde participaron los candidatos Jara, Kaiser, Kast, Matthei, Toha y Winter), se dieron a conocer “60 medidas” en torno a seis ejes: vivienda, barrios, ciudades, infraestructura sostenible, Estado y economía; junto con proponer un Plan de obras prioritarias orientado a mejorar la infraestructura del país, con una inversión de 14 mil millones de dólares y la proyección de 8.700 empleos directos.

Destacamos el pronto funcionamiento de la Comisión “Arica100” o como nosotros lo llamamos “Ari-



“

Estamos trabajando en conjunto con Asinda y Cámara de Turismo para conformar una multigremial, y esperamos que se nos puedan sumar otros gremios”.

Ricardo Peña Jones
Presidente
CChC Arica

ca2029” (en el que nos gustaría participar), aporte que como CChC regional iniciamos el 2022 y que viene articulado con el proyecto Visión de Ciudad (prepandemia), donde impulsamos obras relevantes que generen bienestar, como una planta desaladora (para garantizar el agua potable), un hospital (para mejorar la salud) o el tren urbano (para la conectividad urbana), entre otras.

Los gremios tienen un compromiso total y mucho que aportar y decir. Porque construir a una mejor Arica y Parinacota es obra de todos.